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静岡県教育委員会委員長 金子容子は、 

 

        平成 23 年６月 20 日に教育委員会第６回定例会を招集した。 

 

１ 開催日時  平成 23 年６月 20 日（月）    開会    14 時 

                        閉会    15 時 50 分 

 

２ 会  場  教育委員会議室 

 

３ 出 席 者  委   員   長   金 子 容 子 

        委員長職務代理者   髙 橋 尚 子 

        委      員   伊 藤 鋭 一 

        委      員   加 藤 文 夫 

        委      員   溝 口 紀 子 

委 員（教育長）   安 倍   徹 

 

        事務局（説明員）   寺 田 好 弥 教育次長 

                   杉 本 寿 久 事務局参事兼教育総務課長 

                   田 中   潤 事務局参事兼学校教育課長 

                   水 元 敏 夫 事務局参事兼学校人事課長 

                   吉 澤 勝 治 教育政策課長 

                   奈良間 一 博 情報化推進室長 

                   石 川 理惠子 人権教育推進室長 

                   原 田 揚 一 財務課長 

                   西 川   誠 福利課長 

                   渡 邊 浩 喜 特別支援教育推進室長 

                   塩 崎 克 幸 高校再編整備室長 

                   活 洲 みな子 社会教育課長 

                   柳 田 恭 一 文化財保護課長 

                   松 井 和 子 スポーツ振興課長 

                   渡 邉   勉 静東教育事務所長 

                   内 田 育 子 静西教育事務所長 

                   谷 野 純 夫 中央図書館長 

                   三ッ谷 三 善 総合教育センター所長 

                   山 下   厚 学校教育課参事 

                   宇佐美 壽 英 学校教育課参事 

                   橋 本   勝 学校人事課人事監 

 

４ そ の 他 

（１）第８号・第９号議案は、原案どおり可決された。 

（２）報告事項１～７は、了承された。 

- 1/4 - 



【開 会】 

委  員  長： ただ今より、教育委員会定例会を開催する。 

今回の会議録の署名は、伊藤委員、加藤委員にお願いする。 

 

【非公開の決議】 

委  員  長： 議案の審議に入る前に、本定例会の議案の取扱について諮る。 

第８号議案は調整中の案件、第９号議案は人事案件であるため、非

公開としたいと思うが、異議はないか。 

全  委  員： 異議なし。 

委  員  長： それでは、第８号・第９号議案を非公開とする。 

本日は議事の都合により、非公開案件から審議し、その後、公開案

件の審議を行う。それでは、これより会議を非公開とする。 

 

＜非＞第９号議案 教職員の懲戒処分 

 

＜非＞第８号議案 平成 23 年６月県議会定例会に提出する議案 

 

【非公開の解除】 

委  員  長： ここで非公開を解除する。 

 

報告事項１ 静岡県地域外交戦略会議 

委  員  長： 報告事項１頁「報告事項１ 静岡県地域外交戦略会議」について、吉

澤教育政策課長より説明願う。 

教 育 政 策 課 長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： 報告事項１を了承した。 

 

報告事項２ 三ケ日青年の家「慰霊と安全のつどい」の開催 

委  員  長： 報告事項２頁「報告事項２ 三ケ日青年の家「慰霊と安全のつどい」

の開催」について、活洲社会教育課長より説明願う。 

社 会 教 育 課 長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： 報告事項２を了承した。 

 

報告事項３ 日中青年代表交流の実施 

委  員  長： 報告事項３頁「報告事項３ 日中青年代表交流の実施」について、活

洲社会教育課長より説明願う。 

社 会 教 育 課 長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 
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委  員  長： 事業仕分けにあって内容が大きく変わったが、成果が見込まれる施策

になったと思う。 

委  員  長： その他、質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： 報告事項３を了承した。 

 

報告事項４ 柿田川の国天然記念物指定答申 

委  員  長： 報告事項４頁「報告事項４ 柿田川の国天然記念物指定答申」につい

て、栁田文化財保護課長より説明願う。 

文化財保護課長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： 報告事項４を了承した。 

 

報告事項５ 東京大学樹芸研究所クスノキ林の「ふるさと文化財の森」設定 

委  員  長： 報告事項５頁「報告事項５ 東京大学樹芸研究所クスノキ林の「ふる

さと文化財の森」設定」について、栁田文化財保護課長より説明願う。 

文化財保護課長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： 報告事項５を了承した。 

 

報告事項６ 不適正経理再発防止「検証チーム」設置に伴う対応 

委  員  長： 報告事項６頁「報告事項６ 不適正経理再発防止「検証チーム」設置

に伴う対応」について、杉本教育総務課長より説明願う。 

教 育 総 務 課 長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 

委  員  長： 不適正経理については重く受け止めなければならない。再発防止のた

めには具体的な施策が重要である。このような検証チームを設置する

ことも施策の一つで重要である。 

委  員  長： その他、質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： 報告事項６を了承した。 

 

報告事項 ７月の主要行事予定 

委  員  長： 報告事項７頁「報告事項 ７月の主要行事予定」について、杉本教育

総務課長より説明願う。 

教 育 総 務 課 長： ＜報告事項についての説明＞ 

委  員  長： 質疑等はあるか。 

全  委  員： （特になし） 

委  員  長： ７月の主要行事予定を了承した。 
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【閉会】 

委  員  長： 以上で、本定例会の議事はすべて終了した。 

これをもって、平成 23 年度第６回教育委員会定例会を閉会とする。 


